

Editorial

In memoriam de Beatriz Bernal Gómez
Historiadora del derecho incansable, empática y profesional,
un orgullo de la Universidad Nacional y pilar fundamental
del área de Historia del Derecho
en el Instituto de Investigaciones Jurídicas,
nos harás falta Betty

En este número, dedicado a la memoria de la gran historiadora del derecho Beatriz Bernal Gómez, las colaboraciones de Manuel Pérez, Oscar Cruz, Jesús Modesto Álvarez y Luis Bourguet, le rinden merecido homenaje. El primero a través de un estudio de sermones novohispanos que brindan la oportunidad de acercamiento a un análisis hermenéutico, pero a su vez de historia institucional y jurídica, con su temática de extirpación de idolatrías, punibilidad y persecución. El segundo, advierte una activa participación dentro de la sociedad decimonónica por parte de los abogados colegiados por el Ilustre y Real Colegio de Abogados, que señalan la importancia y singularidad del gremio en la construcción de la identidad nacional. El tercero, que nos advierte acerca de la condición antiasiáticas vividas en tiempos de la revolución mexicana y su atención por parte de la legislación posrevolucionaria. Por último, tenemos una breve historia de un proceso que, sin duda alguna, merecerá reflexión posterior en el devenir constitucional mexicano, brindándonos un panorama de excepción y certeza jurídica a partir de un caso de amparo.

Reciban pues estimados lectores estas letras y recordemos por siempre a Beatriz Bernal Gómez.

